



COMUNICADO DE PRENSA NÚM.: 039/2020

25 de agosto de 2020

LA SEGUNDA REGIÓN NAVAL REALIZA EJERCICIOS DE ENTRENAMIENTO PARA SALVAGUARDAR LA VIDA HUMANA EN LA MAR EN ENSENADA, BAJA CALIFORNIA

- 11 embarcaciones auxiliadas, 35 evacuaciones médicas y 135 personas rescatadas, son los resultados obtenidos por parte de la Estación Naval de Búsqueda, Rescate y Vigilancia Marítima adscrita a la Segunda Región Naval durante el año 2019 y el presente año.

Ensenada, B.C.- La Secretaría de Marina-Armada de México como Autoridad Marítima Nacional, en funciones de Guardia Costera, informa que el día de ayer, personal adscrito a la Segunda Región Naval, se llevaron a cabo ejercicios de entrenamiento para salvaguardar la vida humana en la mar, en Ensenada, Baja California.

En un escenario simulado, elementos de la Armada de México a bordo de un helicóptero tipo panther recrearon el rescate aéreo de dos personas que se encontraban en peligro de ahogamiento, por lo que, desde la aeronave a una altura aproximada de cuatro metros sobre el mar, dos nadadores de rescate ejecutaron el despliegue vertical en caída libre para ejecutar dos diferentes maniobras de rescate, por canastilla y por eslinga.

De igual forma, para el entrenamiento por mar, personal naval a bordo de dos embarcaciones tipo Defender, apoyados por un binomio canino perteneciente a la Estación Naval de Búsqueda, Rescate y Vigilancia Marítima (ENSAR) de Ensenada, realizaron el rescate de dos personas, considerando en este caso, las medidas de prevención que el personal naval aplica con el fin de evitar el contagio de Coronavirus, mediante el empleo de trajes de protección, cubrebocas, caretas, googles y cápsulas de transportación herméticas para pacientes Covid, las cuales cuentan con respiradores y fueron fabricadas por esta Institución.

Es importante señalar que este tipo de ejercicios se llevan a cabo de forma cotidiana, con el objetivo de incrementar la capacidad de respuesta operativa en tareas de salvaguarda de la vida humana en la mar y en tierra, ya que recientemente elementos de la Armada de México han realizado evacuaciones médicas aéreas en inmediaciones de la rumorosa en Mexicali B.C.

Asimismo, debido al interés que genera este tipo de ejercicios y operaciones de Búsqueda y Rescate, se contó con la presencia de autoridades de los tres órdenes de Gobierno y representantes de la sociedad civil, acatando en todo momento las medidas de protección sanitarias con motivo de la pandemia Covid-19.

-MÁS-



“HOJA DOS” COMUNICADO DE PRENSA NÚMERO: 039/20

25 de agosto de 2020

De esta forma, el personal de la Armada de México fortalece las técnicas que le permiten tener una mejora continua en el desempeño de sus labores, con la finalidad de proteger la integridad de todos los que requieran auxilio en la mar durante las 24 horas del día, los 365 días del año con unidades de vanguardia y nadadores de rescate, personal de Sanidad Naval y de Aviación Naval capacitados y comprometidos quienes dan todo por la vida en cada una de las operaciones de Búsqueda, Rescate y Vigilancia.

Para atención de emergencias o cualquier solicitud de apoyo, la Segunda Región Naval pone a su disposición las 24 horas, los teléfonos **(646) 177 3812** y **(646) 172 4000** así como el correo electrónico rn2permanencia@semar.gob.mx

Con estas acciones, la Secretaría de Marina – Armada de México como Autoridad Marítima Nacional permite brindar al sector marítimo nacional las bases para eficientar la operatividad de los puertos del país y salvaguarda de la vida humana en la mar.

Sistema de Búsqueda y Rescate
¡Todo por la Vida!

-HONOR, DEBER, LEALTAD, PATRIOTISMO-

-ooOoo-

